





Domingo 10 de diciembre | 2023

Concluye con éxito la cuarta edición del festival "Diente de león. Los libros viajan hacia ti", en Coatepec

Este domingo concluyó con éxito la cuarta edición del festival Diente de león. Los libros viajan hacia ti, programa de actividades de promoción y fomento del libro y de la lectura organizado por el Instituto Veracruzano de la Cultura. Durante el fin de semana, en la Casa de Cultura de Coatepec se encontraron escritoras, escritores, lectoras, lectores, talleristas, artistas y público de todas las edades.

Del 8 al 10 de diciembre, las y los asistentes a esta emisión realizada en Coatepec, Veracruz, disfrutaron de una variada cartelera de actividades: presentaciones editoriales, actividades inclusivas, exposiciones, talleres, charlas y presentaciones artísticas, así como una atractiva expoventa de libros con la representación de más de 120 sellos editoriales.

En el programa literario se presentaron los títulos de la Editorial IVEC Clara Deschamps Escalante de Jorge López Páez; el audiolibro Bromelia de Ligia Donají Ramos; y las versiones electrónicas de La esclavitud: un comentario sobre el caso de Xalapa, 1694-1706 de José Roberto Sánchez; Agua de Navajas, de Rosalba Pérez Priego; La isla que nos llama, de Héctor Justino Hernández, que puedes descargar de manera gratuita en <u>www.ivec.gob.mx</u>.

También se dieron a conocer libros de otros sellos editoriales como La desilusión óptima del amor y Dime tu nombre de Cristina Rascón; Destinatarias coordinado por Gisela Pérez; Todo personal de Suheyl Osio; Mi género de historia, de Christine Bard, entrevista de Jean-Marie Durand; EMBOSQUECERSE. Poemario para sentir la fronda de Citlali Aguilera; y el título más reciente del escritor e ilustrador Juan Gedovius, Todo mal.

Como resultado de los talleres, la sala de vitrales de la Casa de Cultura de Coatepec se llenó de colores con los adornos del taller Papel picado y farolitos para la rama, donde niñas y niños conectaron con sus raíces veracruzanas al adornar una tradicional Rama navideña.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico

Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12











Cada día del festival las actividades artísticas amenizaron los oídos del público, quienes cantaron y bailaron diferentes ritmos musicales. Participaron alumnos de la Facultad de Música de la UV, con un recital de guitarra; el Coro Coatepec, quienes interpretaron canciones de la temporada decembrina; Son Coates con un tradicional fandango familiar, y el último día, la agrupación infantil Pilcuicani, que deleitó al público con un repertorio de música folclórica mexicana.

La cuarta edición del festival **Diente de león. Los libros viajan hacia ti** fue visitada por más de 450 personas de todas las edades, quienes disfrutaron novedades editoriales publicadas durante el 2022 y 2023. El IVEC agradece la participación del público en general, así como de las autoras, autores, talleristas, artistas, mediadoras y mediadores de lectura que hicieron posible la segunda edición de esta fiesta del libro y la lectura.

Invitamos a conocer las diferentes actividades de promoción y fomento del libro y de la lectura a través de las redes sociales de la Feria del Libro del Instituto Veracruzano de la Cultura <u>@IVECFerias</u> y del Facebook de <u>@FomentoALaLecturaIVEC</u>. Conoce toda la programación del Instituto Veracruzano de la Cultura en el sitio web www.ivec.gob.mx.

